

Las aceras son peatonales

Escrito por Administrator
Viernes, 08 de Enero de 2016 11:48 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa,el viernes día 8 de Enero de 2016.

Las aceras son peatonales

-

8 enero 201600:40

ARGI. Hay que refrescar la memoria a los responsables políticos del Ayuntamiento de Irun y recordarles que «las aceras de nuestras calles son espacios públicos esenciales para la vida urbana. Son lugares en los que nos comunicamos, conversamos, intercambiamos, jugamos, corremos, caminamos, vamos en sillas de ruedas para discapacitados, en sillas para niños... o simplemente estamos de pie o sentados». Las aceras no son lugares de aparcamiento de vehículos, obstaculizando el paso, rompiendo las baldosas, llenándolas de aceite y manchas varias. Los problemas de aparcamiento de los vehículos no deben de resolverse en las aceras, a costa de la seguridad y comodidad de los peatones. Recientemente, los gobernantes de este Ayuntamiento han adjudicado un presupuesto de 7.018 euros para realizar «un estudio de visibilidad de los pasos peatonales en la ciudad con el objeto de analizar más en detalle estos puntos concretos de la ciudad, principalmente desde el punto de vista de la visibilidad para poder localizar las zonas que puedan ser mas deficientes en este aspecto, tanto del peatón hacia el vehículo como al contrario (www.irun.org)». Recordar que los rebajes son para lo que son, no para acceder a aparcar en las aceras.